



Pièces	3 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	0601812148
Prix	850 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

(06200) nice 4 pieces dernier etage bas nice ouest vue mer sur baie des anges tramway 2 terrasses + grand solarium garage se réveiller avec la vue de la baie des anges et tramway ou bus acces à pied 2 minutes exceptionnel penthouse au cœur de nice ouest, à quelques pas des commerces, de la mer et des transports en commun. Niché au dernier étage, ce bien rare séduit par sa vue panoramique sur la baie des anges et le cap d'antibes, offrant un spectacle envoûtant du lever au coucher du soleil, une véritable invitation pour les amateurs de photographies. Ce spacieux 3/4 pièces a été transformé en ...

(06200) nice 4 rooms top floor lower floor nice west sea view on bay of anges tramway 2 terraces + large solarium garage wake up with the view of the bay of anges and tram or bus access on foot 2 minutes exceptional penthouse in the heart of nice west , a few steps from shops, the sea and public transport. Nestled on the top floor, this rare property seduces with its panoramic view of the baie des anges and cap d'antibes, offering a captivating spectacle from sunrise to sunset, a real invitation for photography enthusiasts. This spacious 3/4 room apartment has been transformed into a large 3 ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

